

## RECONSTITUTION

# L'escrime des chevaliers

Le Cercle d'escrime d'Aulnay propose de l'escrime médiévale, une discipline spectaculaire qui fait le bonheur du public. On peut admirer les prouesses de bretteurs comme les Frères de lices. Cette quinzaine d'escrimeurs du CEA excelle dans l'art des combats à l'épée. Ces chevaliers costumés revisitent les joutes du Moyen

Âge, de la Renaissance et des mousquetaires. Tony Oliveira, responsable au club, explique : « *Le Moyen Âge est notre terrain de jeu favori. Nous créons des spectacles vivants à base de combats conçus comme des chorégraphies en support à un scénario. Il n'y a pas d'adversaire, rien que des partenaires* ». De vrais chevaliers, on vous dit !



## EN PRATIQUE

**L'escrime médiévale**

**au Cercle d'escrime d'Aulnay.**

**Contact : Tony Oliveira**

**freresdelices@hotmail.fr**